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總 目 ： 42 機 電 工 程 :署 姐 ：
疆 盟 ： （2>機 械 裝 置 安 全
管 制 人 負 ： 機 m工 程 著 署 長
局 長 ： 發 展 局 局 長
腿 :
當局於2009-2010年度將加強檢驗、執 法 、公眾教育及宣傳工作，以提高升降機  安全的水平。署 方 於 2009-2010年度內處理這方面工作的人手編制爲何？涉及的  資源多少及年內的工作計劃爲何？

提問人=甘乃威議員
碰:
在 2009-10年度•機電工程署會繼續提高檢驗升降機的比例，由以前的十抽一增  至現在的七抽一 。在_2009-丨0年 度 ，升降機及自動梯的檢驗次數會因此由7 502 次增至9 930次 。爲 此 ，在 2009-10年 度，發展局會向機電工程署增撥300萬 元 * 以供聘用1名工程師及7名督察去應付額外的檢驗及執法工作。
在 2009-10年 度 ，負贲升降機及自動梯安全工作的公務員編制人數及實際人數分  別 爲 28人 和 36人 。員工哲際人數已包括增撥的人力資源（1名機窀工程師及7 
名督察） •以增加升降機檢驗隊伍的人手。
至於爲促進升降機及自動梯安全而採取的公衆教育及宣傳措施，機電工程署會調 配現有的人力資源去應付增加的工作虽，因此不矜有額外開支。我 們 在 2009-10 年度將會進行的公眾教育及宣傅工作包括爲區議會舉辦升降機及自動梯安全改 善措施簡報會、爲升降機及自動梯擁有人及物業管理公司舉辦管理升降機及自動 梯維修合約硏討啓、安排安全大使探訪學校，以及派發有關安全使用升降機及自 動梯的刊物。 Jtv)么I言簽署
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